
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

自由民主党埼玉県第十五選挙区支部長（さいたま市南区・桜区、戸田市、蕨市） 

衆議院議員  信頼と絆 私はブレない。 

 

討議資料 

 

国政ニュース vol.６４ 
国会開会号 

 

facebook  

「田中 良生」 
@Tanaka_Ryosei 

 

blog.tanaka-ryosei.com 

毎日更新中！ www.tanaka-ryosei.com 

討議資料 

 

    

  

（左）第１５回商工会青年部全国大会に経済産業省を代表し祝辞を述べる。 

（中）ミャンマー国のウィン・タン通信情報技術省副大臣が経産省に表敬訪問。ミャンマー国の通信

衛星事業への協力を約束。 

（右）自民党政調「地域の活性化に資する分散型エネルギー会議」に出席し、経産省の施策説明。 

 

「景気好循環実現」国会へ！ 

第 186 回通常国会が 1 月 24 日召集されました。会期は 6 月 22 日までの 150 日間です。安倍晋三

総理は今国会を「好循環実現国会」と位置付け、4 月からの消費税率 8％引き上げによる景気の下振れ

を防ぐため、平成 25 年度補正予算案と平成 26 年度当初予算案の早期成立に全力を挙げます。 

今国会で政府は 80 本の法案を新たに提出する予定ですが、経済政策「アベノミクス」の 3 本柱の

一つである「民間投資を喚起する成長戦略」に関連しては、新規に 32 法案を提出し確実に経済再生

に道筋をつける覚悟です。主に、医療分野で一元的な研究管理を担う独立行政法人（日本版 NIH）を

設立するための日本医療研究開発機構法案や専門家の有期雇用期間の上限を 5 年から 10 年に延長す

る法案などがあります。 

経済産業省では、誰でも電力を小売りできるようにするための電気事業法の改正や、中心市街地の

一層の活性化を図るため中心市街地の活性化に関する法律の一部改正法案、概ね従業員が 5 人以下の

小規模企業が持続的に発展・運営できるよう支援するために小規模基本法・小規模支援法などを提出

します。 

田中良生は政府の一員として精一杯頑張ります。 

 

（左）東京ビッグサイトで
開催された省エネ・新エネ
ルギー事業の見本市である
「ＥＮＥＸ2014」関連のイ
ベントに出席し経産省を代

表してスピーチ。 

 

（右）民間事業者から、先
端的な省エネ技術の説明を
うける。 



 

田中良生事務所 連絡先 

＜選挙区事務所＞  〒335-0004 埼玉県蕨市中央 6-3-3 Tel 048-444-7400 FAX 048-444-7401 

＜さいたま事務所＞〒336-0025 埼玉県さいたま市文蔵 2-1-2  Tel 048-844-3131 FAX 048-844-3140 

 

HP：http://www.tanaka-ryosei.com/       Blog（毎日更新中！）：blog.tanaka-ryosei.com 

twitter  @Tanaka_Ryosei                  facebook 「田中良生」でご検索ください。 

     

       

国会見学ツアー常時募集中です！ご希望の方は事務所にご連絡ください！ 

南区「大谷場氷川神社新春参詣」桜区「新春のつどい」   戸田「消防出初式」   蕨「良生会役員会」 

官房長官室にて菅長官と  テレビ中継する第一委員室   絢爛たる議長応接室   官邸雛壇にて記念撮影 

日本政府を代表してイギリスを訪問 

経済産業大臣政務官として、1 月 15 日(水)から 19 日(日)まで

英国を訪問しました。 

英国企業による対日投資の拡大を目的として、田中良生ほか

日本政府及び自治体関係者が、日本再興戦略における政府の政

策、日本の強み、インセンティブ、ビジネス環境及び自治体の

取組など、日本市場の魅力を発信するため「ジェトロ対日ビジ

ネス促進シンポジウム」に参加し、日本政府を代表して挨拶を

行いました。（写真上）シンポジウムには 136 企業・団体が参加

し、多くの英国ビジネス関係者の関心を惹きつけました。 

また、リビングストン英国貿易投資担当閣外大臣、欧米外交

政策に深い知見を有する英国のシンクタンクであるチャタムハ

ウスのニブレット所長との間で、日 EU･EPA の推進や両国間の

経済関係の発展について意見交換を行いました。（写真中） 

さらに、ホンダを訪問し、英国製造業を支える日本の自動車

産業について、同産業の展望や、ビジネス環境等に関して意見

交換をし、英日立車両整備基地では英国政府より受注した日本

の高速鉄道事業について、事業の実施状況やこれまでの経緯、

インフラ・システム輸出の在り方等に関し意見交換を行いまし

た。（写真下） 

短期間の海外出張でしたが、中身の濃い大変有意義な仕事が

できたと思います。 
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